

Kegiatan PPM



**PELATIHAN PEMBUATAN MEDIA PEMBELAJARAN BERBASIS
GRAFIS BAGI GURU-GURU SMA/SMK SWASTA DI KAB. SLEMAN
SEBAGAI UPAYA UNTUK MENINGKATKAN KEMAMPUAN GURU
DALAM MENGEMBANKAN MEDIA PEMBELAJARAN**

Oleh :

**Mutaqin, M.Pd., M.T
Ilmawan Mustaqim , SPdT., MT**

**Dibiayai Dana DIPA BLU Universitas Negeri Yogyakarta Tahun Anggaran 2011
Sesuai dengan Surat Perjanjian Pelaksanaan Penelitian
Dosen Fakultas Teknik Universitas Negeri Yogyakarta
Nomor. 911.3/UN34.15/PL/2011**

**FAKULTAS TEKNIK
UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA
TAHUN 2011**

**PELATIHAN PEMBUATAN MEDIA PEMBELAJARAN BERBASIS GRAFIS
BAGI GURU-GURU SMA/SMK SWASTA DI KAB. SLEMAN SEBAGAI
UPAYA UNTUK MENINGKATKAN KEMAMPUAN GURU DALAM
MENGEMBANKAN MEDIA PEMBELAJARAN**

Oleh : Mutaqin, Ilmawan Mustaqim

RINGKASAN

Tujuan pelaksanaan pengabdian kepada masyarakat ini pertama, adalah untuk mengetahui kemampuan guru-guru SMA/SMK Swasta di Kab. Sleman dalam pengembangan media pembelajaran berbasis grafis. Kedua, meningkatkan kemampuan guru-guru SMA/SMK Swasta di Kab. Sleman untuk bisa mengembangkan media pembelajaran berbasis grafis .

Metode yang digunakan dalam memberikan pelatihan ini, meliputi: ceramah, demonstrasi, praktik, bimbingan perorangan, tanya jawab, pemberian tugas, diskusi, dan latihan mandiri. Pendekatan pelatihan yang dilakukan mengarah pada studi kasus dari masing-masing guru sesuai dengan bidang pengajarannya yang dilakukan di sekolah. Sasaran pengabdian ini adalah guru SMA/SMK Swasta di Kab. Sleman dan sekitarnya.

Hasil kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini adalah: *Pertama*, Berdasarkan hasil pretest, menunjukkan kemampuan dan pemahaman tentang pengembangan media pembelajaran berbasis grafis, sebagian besar guru-guru SMA/SMK Swasta di Kab. Sleman yang mengikuti pelatihan pada PPM ini masih sangat kurang. Kemampuan peserta sebelum mengikuti pelatihan ini pada kategori rendah yakni baru mencapai 32,21 (1,61 dari skor maks. 4). Kedua, Setelah peserta diberikan pelatihan berdasarkan hasil evaluasi yang dilakukan, menunjukkan hasil yang cukup positif. Kemampuan guru-guru SMA/SMK Swasta di Kab. Sleman yang mengikuti pelatihan pada kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini, ditinjau secara kualitas kemampuan dan keterampilan dalam mengembangkan media pembelajaran berbasis grafis termasuk dalam kategori baik samapai sangat baik, yakni skor retara mencapai 70,16 (3,50 dari skor maks. 4). Peserta pelatihan mengalami kenaikan kemampuan pengembangan media pembelajaran berbasis grafis mencapai 47,43%.

Kata Kunci : pengembangan media,berbasis grafis, multimedia, guru-guru SMA/SMK Swasta